

Escuela Intermedia Congress

Resumen del Plan de participación de padres y familias 2022-2023

Declaración de la misión de participación de los padres y la familia

La misión del Plan de participación de los padres y la familia de la escuela intermedia Congress es construir un puente. El hogar y la escuela trabajarán juntos para apoyar el desarrollo de nuestros jóvenes capaces con mentes innovadoras y espíritus éticos. Estamos comprometidos a compartir con los padres las responsabilidades de inculcar el significado y valor de la comunidad y la alegría y la importancia del aprendizaje permanente. Nos dedicamos a empoderar a nuestros estudiantes para que se conviertan en ciudadanos productivos y responsables. "Juntos le demos a nuestros hijos las raíces para crecer y las alas para volar." -Anónimo

Reunión anual del Título I

Cada año, se invita a las familias a asistir a esta reunión al comienzo del año escolar para aprender más acerca de nuestro programa Título I en toda la escuela y los requisitos del Título I. Nuestra reunión será el 22 de septiembre de 2021 a las 6:30 p.m.

Capacitaciones para padres y participación familiar

Sobre la base de las aportaciones de las encuestas familiares, proporcionaremos las siguientes actividades para ayudar a las familias a entender el plan de estudios y las evaluaciones estatales para ayudar a las familias a apoyar el logro académico de sus hijos:

- **Universidades de padres** (Enfoque Científico - 21/10/21; Enfoque de Inglés/Artes del lenguaje - 16/12/21; Enfoque De Matemáticas – 20/01/22) cada universidad está diseñada para que las familias aprendan estrategias específicas para ayudar a sus hijos en casa con sus académicos.
- **Los entrenamientos adicionales** incluyen Noche de STEAM; Noche de elección y magnet; Noche multicultural y más

Toma de decisiones compartida

Se invitará a las familias a muchas reuniones a lo largo del año para recibir información académica, informes y proporcionar información sobre las maneras en que la escuela, las familias y los estudiantes pueden compartir la responsabilidad del éxito de los estudiantes. Esperamos que se una a nosotros para reuniones de SAC, conferencias de padres, reuniones del Título I y capacitaciones para padres.

Comunicación

Basándonos en sus aportaciones, brindaremos a los padres la oportunidad de asistir a las reuniones celebradas en lugares comunitarios, como el Centro Ezell Hester, el Centro Carolyn Sims o la Iglesia Bautista Misionera De San Juan. Los padres también pueden detenerse donde puedan recopilar información compartida en cada evento visitando al Sr. Hawkins, Contacto de Título 1. También nos comunicaremos de manera activa y oportuna utilizando una variedad de métodos, incluyendo nuestro sitio web de la escuela, redes sociales, correos electrónicos, llamadas telefónicas de maestros, administración de la escuela y otro personal; por folletos enviados a casa con su estudiante; a través de notas en la agenda de su estudiante, boletín escolar y calendario. Si encuentra que la comunicación no parece estar llegando a casa, por favor háganoslo saber.

Accesibilidad para todas las familias

Animamos a todas las familias a asistir a reuniones y eventos. El personal de la escuela proporcionará los apoyos necesarios para que todas las familias puedan participar en la educación de sus hijos. Proporcionamos documentos e intérpretes traducidos (informes académicos, folletos), espacio de reuniones accesible y días y horas de reunión consistentes. Por favor notifique a la escuela si se necesita otra ayuda. ¡Queremos que todas las familias formen parte de la educación de sus hijos!

Voluntarios

Se alienta a las familias a ser voluntarias en nuestra escuela para ayudar a los estudiantes y maestros a tener éxito. Para obtener más información sobre las oportunidades de voluntariado, llame a la coordinadora de voluntarios de nuestra escuela, la Sra. Adams. Nos encantaría tener su ayuda.

Nuestro plan

Este plan fue escrito en asociación con familias, personal y miembros de nuestra comunidad escolar. Agradecemos sus sugerencias para mejorar nuestras prácticas de compromiso familiar. Si tiene comentarios, puede escribirlos en la siguiente línea. También se le anima a asistir a nuestra reunión anual de opinión de las partes interesadas en la primavera y completar las evaluaciones de capacitación, y la Encuesta de Participación de Padres y Familias enviada a casa cada año.

Por favor, firme a continuación para hacernos saber que ha leído el resumen. Por favor, devuelva la parte firmada al maestro de su hijo.

.....
He revisado el Resumen del Plan de Participación de Padres y Familias para la Escuela Intermedia Congress.

Firma del miembro de la familia: _____ Fecha: _____

Nombre del estudiante: _____ Fecha: _____

Comentarios: _____